

# Carabineros de Linares entregó la cuenta pública de la gestión policial 2023: más de 57 mil procedimientos policiales se realizaron en el año

Carabineros realizó 57.454 procedimientos policiales durante el año 2023, según informó en la introducción de la presentación de la Cuenta Pública de la 1ª. Comisaría de Linares, el Comisario de dicha unidad policial, Mayor Miguel Cancino, además destacó que esto significó 4.788 procedimientos mensuales, 157 diarios y 6,6 por hora.

Dicha actividad, se realizó en el Salón Balmaceda emplazado en dependencias de la Delegación Presidencial Provincial de Linares, hasta donde llegaron autoridades liderados por el Alcalde de la ciudad Mario Mesa, la Coordinadora de Seguridad Pública María José Gómez además de representantes de la Delegación Presidencial Provincial, Policía de Investigaciones, Bomberos, Ejército de Chile, Conaf, seguridad municipal, Departamento de Educación Municipal, Cámara de Comercio, Círculo de Alguaciles de la 1ª. Comisaría de Carabineros de Linares, Círculos de Carabineros en Retiro, Concejales, Dirigentes vecinales además de los jefes de los Retenes, Tenencias y Subcomisarias del sector jurisdiccional.

En este contexto, se contó con la presencia del Jefe del Departamento de Operaciones de la Zona de Carabineros Maule, Coronel Andrés Troncoso.

Por consiguiente, el Mayor Miguel Cancino informó a los asistentes los principales resultados de la gestión operativa de la policía uniformada durante el año pasado; destacando que los controles y fiscalizaciones forman parte importante del trabajo policial, y en el año 2023, se informó que Carabineros efectuó 45 mil 181 mil controles, de ellos 38 mil 89 Vehiculares y otros 6 mil 379 a personas; además 557 a entidades bancarias y 157 a establecimientos de venta de alcohol.

Durante el año pasado, Ca-

rabineros detuvo a un total de 2 mil 68 personas, es decir 86 detenidos más que en el año 2022.

El Mayor Cancino informó que las detenciones correspondieron a 120 detenidos por delitos de robo, 209 por hurto, 230 por lesiones, 3 violaciones y 1 homicidio.

En cuanto a los resultados del trabajo operativo, Carabineros informó de la incautación de 18 armas de fuego, además de 61 armas blancas y 122 municiones; en este sentido, se enfatizó en el llamado a las personas

que mantengan armas en su poder, a entregarlas en forma anónima a Carabineros.

En relación al decomiso de drogas, la policía uniformada informó el decomiso de 16,795 kg, incluyendo marihuana, clorhidrato de cocaína, pasta base de cocaína y otras drogas.

Carabineros también realizó una importante labor en materia de búsqueda de personas. En total, fueron encontradas 238 y referente

a la búsqueda de vehículos, en 2023, fueron recuperados 111.

Otra de las áreas destacadas en las que trabajó Carabineros fue en el Modelo de Integración Comunitaria. Estas patrullas, realizaron en 2023, 602 actuaciones con y para la comunidad; entre ellas reuniones y acciones preventivas de difusión, entre otras; destacando en este ámbito, el trabajo realizado por los delegados con las Brigadas Escolares y el triunfo, hace un par de días en el concurso de Bandas de Guerra Escolares de la Región del Maule, por parte del Liceo Bicentenario Valentín Letelier de Linares, quienes en el mes de septiembre, representarán a la comuna en el concurso a nivel nacional.

Finalmente, el Mayor Cancino destacó el compromiso interinstitucional en materia de seguridad y prevención de delitos. En este sentido, valoró el apoyo de la Delegación Presidencial y de las munic-

palidades; instando a seguir trabajando en una labor colaborativa en pro de la seguridad de la ciudadanía.

Reconocimientos:

Durante el encuentro, Carabineros de la 1ª. Comisaría de Linares reconoció la labor de diferentes dirigentes vecinales, por su colaboración permanente con la Institución Policial, basado en un trabajo sistemática e incesante en la lucha contra la delincuencia; a su vez, destacó a líderes de entidades cercanas, quienes brindan su constante ayuda y presencia en cada actividad y accionar de Carabineros en el sector.

Además cabe mencionar, que durante la ceremonia se contó con un número artístico muy especial, el cual repleto de alegría y compañerismo a todos los asistentes y, fue la interpretación de algunas conocidas canciones, por parte del Sargento 2º Isaac Velásquez, quien pertenece al Retén de Semillero.